



PÉDIATRIE ET  
ACCOMPAGNEMENT DE  
LA NAISSANCE

# CONFORTABLE AUPRÈS DE MON BÉBÉ

Permettre aux parents de rester au plus près de leur bébé né prématûré



## CONTEXTE

L'Hôpital Couple-Enfant (HCE) du CHU Grenoble Alpes regroupe depuis 2008 les activités de gynécologie, d'obstétrique, de néonatalogie et de pédiatrie en un même lieu.

Public concerné : les nouveaux-nés malades et/ou prématûrés et leurs parents. Pour les prématûrés, le concept de patient doit comprendre à la fois le bébé et les parents. « Recommandation du groupe parlementaire Prématûrité et nouveaux-nés vulnérables » - Février 2017

Chaque année au CHUGA, 650 nouveaux-nés sont soignés en néonatalogie, dont 150 à 170 grands prématûrés. La durée moyenne de séjour est de 10 jours. Cependant, certaines situations peuvent porter à 3 mois la durée d'hospitalisation. Considérant le rôle capital des parents, celui-ci nécessite une présence permanente auprès de leur bébé.



## SITUATION

Le CHU Grenoble Alpes, au sein du réseau de périnatalité Alpes Isère est le seul établissement de niveau III\*. Il accueille les nouveaux-nés les plus malades, notamment les grands prématurés et les nouveaux-nés présentant des pathologies chirurgicales. Pour ces raisons, il est impératif de favoriser la présence des parents auprès de leur enfant.

\*Niveaux

I : établissement disposant d'une unité d'obstétrique

II : établissement doté d'une unité d'obstétrique et de néonatalogie

III : établissement possédant une unité d'obstétrique, de néonatalogie et de réanimation néonatale

Le service de néonatalogie du CHU Grenoble Alpes comporte 32 lits :

- 12 lits en réanimation néonatalogie
- 6 lits à l'unité familiale de néonatalogie localisée en maternité
- et 16 lits en soins intensifs de néonatalogie

Actuellement, l'ensemble des chambres de réanimation, soins intensifs et médecine néonatale ne dispose pas de lit accompagnant\*.

\*Ces fauteuils convertibles sont parfaitement adaptés aux hôpitaux, de taille 70 x 208 cm dépliés. Ils sont un complément idéal dans les chambres où doit rester un parent auprès de son bébé. Ces fauteuils-lits se caractérisent par leur confort, leur mobilité et leur simplicité d'utilisation.

## NOUS AVONS BESOIN DE VOUS !



24 000 €

Achat de 16 fauteuils convertibles

## SOLUTION

### Equiper 16 chambres de fauteuils convertibles en néonatalogie

Par l'acquisition de fauteuils convertibles, un des parents aura la possibilité de rester auprès de son bébé dans un environnement plus confortable et adapté. L'allaitement, le peau-à-peau se feront dans de meilleures conditions. Le fauteuil convertible permettra à un des parents de dormir auprès de son bébé et ainsi garantir une présence permanente.

Cette présence auprès de leur bébé est nécessaire et les bénéfices sont avérés :

- Diminution du stress
- Augmentation du peau-à-peau
- Meilleur taux d'allaitement maternel
- Renforcement de l'attachement
- Permet aux parents d'être réellement des partenaires de soins en réalisant de nombreux gestes de puériculture chronophages pour les équipes
- Baisse de la durée d'hospitalisation
- Amélioration de la qualité de vie de l'enfant au long terme

